

Luxembourg, 10 juillet 2025

Problème technique avant le décollage du vol Luxair LG9513 à destination de Hambourg

Un problème technique a été identifié plus tôt dans la journée sur le vol Luxair LG9513, opéré par un De Havilland Q400 avant son départ prévu pour Hambourg. Le problème s'est produit alors que l'appareil roulait au sol. L'avion a été immobilisé et est retourné en toute sécurité au point de stationnement. Toutes les procédures de sécurité ont été respectées et la sécurité des passagers n'a jamais été compromise.

Un avion de remplacement a été mis en place, et le vol a pu décoller avec un retard d'environ deux heures. Les passagers ont été informés et accompagnés tout au long de l'attente par les équipes de Luxair.

Luxair présente ses excuses pour la gêne occasionnée et remercie l'ensemble des passagers pour leur compréhension. La sécurité des passagers et des membres d'équipage reste la priorité absolue de la compagnie.